

2022年9月8日

【第3回資産運用 EXPO 関西】ご来場のお礼

2022年9月2日(金)から4日(日)の3日間、インテックス大阪にて開催されました「第3回 資産運用 EXPO 関西」において、「IR・株式投資フェア」ブースにて出展いたしました。

当社ブースへお立ち寄りいただきました株主様や個人投資家様と直接対話し、貴重なご意見を聞かせていただくことができ大変有意義な場となりました。

当社ブースにお立ち寄りいただきました皆さま、ご来場いただきまして誠にありがとうございました。今回いただきましたご意見等を、今後のIR活動に活かしてまいりたいと存じます。

また、同イベントにて9月3日(土)に開催しました当社取締役社長 鷲根成行によるIRセミナーにつきましても、たくさんの方々にご来場いただき大盛況のうちに執り行うことができました。

重ねてお礼を申し上げます。

**◆出展ブースの様子**

パネルや製品サンプル等を用いて、会社PRを行いました。

**◆IRセミナーの様子**

当社の会社概要、沿革、事業内容、今後の経営戦略など約40分間のセミナーを開催いたしました。100席の会場はほぼ満席となりました。

今後ともご支援・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

【本リリースに関するお問い合わせ先】

大阪府摂津市千里丘7丁目11番61号
芦森工業株式会社 総務部長 堀田雄嗣
TEL : 06-6388-1212